

中津市のくろかんくんから、 お手紙が届きました

問い合わせ 国際・交流課 (☎内線 482・485)

中津市はココ！



こんにちは! 太宰府市のみなさん、お元気ですか。
今年は今太宰府市と中津市が友好都市を結んで5周年。
中津市と合併する前の旧耶馬溪町の頃からだと、
17年目になりますね。
みなさんは中津市に来たことはありますか?
四季折々たくさんの見どころがあり、夏といえば
7月26日から28日に開催される中津祇園がおすすめです。
写真のような祇園車と呼ばれる山車が城下町を練り歩き、
夜の神社で行われる勇壮な練り込みは迫力満点です。
また、7月からの「はもフェア」開催中に、中津名物はも料理を
食べると素敵な景品が当たるかも! ほかに、耶馬溪では、
水上スキーやサイクリングで豊かな自然を楽しめます♪
是非中津に遊びにきてくださいね!

中津市公式キャラクター
くろかんくん より



中津祇園 (祇園車)



はも料理



水上スポーツ体験

太宰府市イメージキャラクター



ゆめ

未来

太宰府市役所2階国際・交流課にて、
中津・耶馬溪の「るるぶ」を無料配布中!
はもフェアの詳しい情報は中津耶馬溪観光
協会ホームページをチェックしてね!



中津耶馬溪
観光協会ホームページ